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令和３年度第１２回水巻町農業委員会総会 

 

会議録（概要版） 

 

第 12 回農業委員会総会 

 

１．開会日時  令和４年３月８日（火）  午前 ９時５８分 

 

２．閉会日時  令和４年 3 月 8 日（火）  午前 １０時２２分 

 

３．場  所  水巻町役場 ３階 ３０２会議室 

 

４．出席農業委員      

        木寺 敬一郎会長         木原 一博副会長 

１番 甲斐 洋子委員      ２番 森田 まゆみ委員 

３番 嶺  才三委員      ４番 江藤 喜美雄委員 

５番 小田 尚德委員      ８番 木原 年廣委員 

       

 

出席推進委員 

      北部  佃 一俊委員      南部  入江 弘委員 

 

５．出席事務局員 

 事務局長   藤田 恵二    係  長   白川 勉         

係  員   入江 浩二    係  員   稲田 幸一郎 

 

６．欠席委員 

      ６番  小田 弘二郎委員     ７番 永沼  靖委員 

 

７．会議日程 

    (1) 開 会 

 

   (2) 会長挨拶 
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  (3) 議事録署名委員２名  

１番 甲斐 洋子委員      ２番 森田 まゆみ委員 

 

(4) 農地法第５条申請について 

 

(5) その他事項  

ア. 利用権設定について          

イ. 下限面積の設定について 

ウ. 標準賃借料の決定について 

エ. 適正な事務実施について（３年度点検、４年度計画） 

オ. 全国農業新聞購読料について（令和 3 年度分） 

カ. 農業委員会だより編集会議について 

キ. 現況証明願いについて 

ク. 今後の予定について 

 

  (6) 閉会  
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第 12 回水巻町農業委員会総会 

令和 4 年 3 月 8 日  

（午前 9 時 58 分開会） 

木寺会長 ；              ≪挨拶≫ 

本日は、小田弘二郎委員、永沼委員から欠席の届が出ております。出席 10 名、

定足数に達していますので、ただいまから令和３年度第 12 回農業委員会総会

を開催いたします。議題（１）、会議録署名委員の指名について、を議題とい

たします。  

本総会の会議録署名委員に、１番 甲斐委員 ２番 森田委員を指名します。 

議案（２）、『農地法第５条申請について』を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

事務局  ；        ≪農地法第 5 条申請について説明≫ 

木寺会長 ；それでは地元の農業委員である嶺委員から説明をお願いします。 

嶺委員  ；P4 をお願いします。この申請地は北側にアパートが建っており西側に町道、

南側は今回買われる方の自宅となっており環境的に大きな問題もなく農業関

係にも影響を及ぼすような農地ではありませんので問題ないです。以上です。 

木寺会長 ；ただいまから質疑を行います。ご意見がある場合は、挙手をお願いします。 

質疑を終わります。 

ただいまから、採決を行います。 

議案（２）、農地法第５条申請について、議案に賛成の方は、挙手をお願いし

ます。 

一同   ；（挙手） 

木寺会長 ：賛成全員と認めます。よって 議案（２）、農地法第５条申請は許可(きょか)

相当(そうとう)として福岡県へ進達(しんたつ)することに決しました。 

次に行きます。  

その他を議題といたします。 

はじめに、「利用権の設定について」事務局の説明を求めます。 

事務局  ；         ≪利用権の設定について説明≫ 

木寺会長 ；この件について、ご意見がある場合は挙手をお願いします。 

小田尚德委員；○○さんですが、○○さんと使用貸借となってますが、先々農転だとかそ

ういう理由があっての使用貸借ですか。わかれば教えてください。 

木寺会長 ；事務局、お願いします。 

事務局  ；こちらに関してましてはご本人からもお話をお伺いしたんですが物納にされ

るということでした。 

木寺会長 ；小田委員、よろしいですか。 

小田尚德委員；はい。 
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木寺会長 ；ご意見がある場合は挙手をお願いします。他にないようなので次に行きます。 

「下限面積の設定について」事務局の説明を求めます。 

事務局  ；        ≪下限面積の設定について説明≫  

木寺会長 ；この件について、ご意見がある場合は挙手をお願いします。 

ないようなので次に行きます。 

「標準賃借料の決定について」事務局の説明を求めます。 

事務局  ；       ≪標準賃借料の決定について説明≫ 

木寺会長 ；この件について、ご意見がある場合は挙手をお願いします。 

入江委員 ；5,000 円が妥当だと思います。 

木寺会長 ；他にご意見がある場合は、挙手をお願いします。 

小田尚德委員；他の市町村に比べたら安いと思いますが村田さんのほうからも意見が出て

いないし 5,000 円でいいと思います。 

木寺会長 ；他にご意見がある方は挙手をお願いします。今、お２人のかたが 5,000 円の

ままでいいとご意見がありました。みなさん、よろしいでしょうか。 

一同   ；はい。 

木寺会長 ；それでは、標準賃借料は 5,000 円のまま変更なし、といたします。 

次に行きます。 

「適正な事務実施について」事務局の説明を求めます。 

事務局  ；       ≪適正な事務実施について説明≫ 

本日は「農業委員会の前年度の活動に対する点検・評価」に関してのみご意

見をいただき、次年度の計画については、いったん取り下げさせていただき、

後日、正副会長、および、推進委員のお二方と事務局で協議をさせていただ

いた上で、４月の総会時に改めてご提案させていただきたいと思います。よ

ろしくお願いいたします。以上です。  

木寺会長 ；それでは、４年度の活動計画については、取り下げとのことですので、３年

度の活動に対する点検・評価について、ご意見がある場合は挙手をお願いし

ます。 

ないようなので次に行きます。 

「全国農業新聞購読料について」事務局の説明を求めます。 

事務局  ；       ≪全国農業新聞購読料について説明≫ 

木寺会長 ；この件について、ご意見がある場合は挙手をお願いします。 

ないようなので次に行きます。 

「農業委員会だより編集会議について」事務局の説明を求めます。 

事務局  ；     ≪農業委員会だより編集会議について説明≫ 

木寺会長 ；この件について、ご意見がある場合は挙手をお願いします。 

次に行きます。 



5 
 

「現況証明願いについて」事務局の説明を求めます。 

事務局  ；        ≪現況証明願いについて説明≫  

木寺会長 ；それでは、事務局から今後の予定を説明願います。 

事務局  ；        ≪今後の予定について説明≫ 

木寺会長 ； この件について、ご意見がある場合は挙手をお願いします。 

それでは、全体を通して、何かご意見がありましたら、挙手をお願いします。 

ないようでしたら、以上で本日の日程は、全て終了いたしました。 

これをもちまして、令和３年度第 12 回農業委員会総会を閉会いたします。  

 （午前 10 時 22 分閉会） 

 

 

 

 

 

 

会議録署名人 

１ 番 

 

２ 番 


